

Plan 236 Lic. en Filosofía

Asignatura 43188 ANALISIS DE TEXTOS FILOSOFICOS EN LENGUA GRIEGA

Grupo 1

Presentación

Conocimiento instrumental de la lengua griega y su aplicación al comentario de textos.

Programa Básico

En esta asignatura se leen y comentan textos filosóficos griegos significativos dentro de la historia de la filosofía y de la cultura griega en general. El corpus sobre el que se trabaja se fija con los alumnos, según los textos que les interesen. No es preciso el conocimiento previo del griego clásico, ya que dentro de los objetivos está el de dar al alumno nociones básicas (partiendo del alfabeto, si fuera necesario) de la gramática griega a partir de los textos seleccionados, de forma que para quienes ya han estudiado griego otros años sirva de repaso.

Objetivos

El objetivo de esta asignatura es la lectura y comentario de textos filosóficos griegos significativos dentro de la historia de la filosofía y de la cultura griega en general, por lo que es interesante tanto para los alumnos de Filosofía como para los de otras carreras que se sientan atraídos por el pensamiento griego y tengan curiosidad por acercarse a sus fuentes escritas. No es preciso el conocimiento previo del griego clásico, ya que dentro de los objetivos está el de dar al alumno nociones básicas (partiendo del alfabeto, si fuera necesario) de la gramática griega a partir de los textos seleccionados, de forma que vaya adquiriendo durante el curso unos rudimentos que le permitan leer en profundidad los textos vistos en clase y tenga base suficiente para acercarse a aquellos otros que puedan interesarle en cualquier momento.

Programa de Teoría

Lectura y estudio de textos relevantes dentro de la filosofía griega, que permitan profundizar en la comprensión del origen y evolución de este pensamiento a partir de las propias fuentes escritas que han llegado a nosotros. Esta asignatura es complementaria para aquellos alumnos que hayan cursado otros años la asignatura obligatoria de I ciclo de Filosofía: "la Filosofía Clásica en sus textos", así como la troncal de I ciclo de Filología Clásica: "Introducción al Pensamiento Clásico: Grecia", e igualmente para todos aquellos que estén en general interesados, aunque no hayan tenido aún contacto con textos de este tipo. Por ello, el primer día de clase se concretará entre el profesor y los alumnos el programa, según el interés que cada uno manifieste, a partir de lo cual se organizarán los grupos de trabajo que sean necesarios según los niveles de los que parta cada alumno, así como de acuerdo a los textos sobre los que quieran trabajar.

Programa Práctico

Evaluación

Como el programa se concretará con los alumnos, dentro del marco de la traducción y estudio de textos filosóficos griegos, la mitad de la nota (50%) vendrá dada por las asistencia regular a clase y la participación activa en la misma de manera que el progreso en el aprendizaje del alumno quede de manifiesto para el profesor. Al terminar el cuatrimestre, cada alumno analizará, traducirá y comentará con el profesor un texto previamente encomendado por éste, prueba que supondrá el 50% restante de la nota.

Bibliografía